

# Bodas de Plata de Vida Consagrada

---

5 de Octubre 1990 – 4 de Octubre 2015



Suelo decir que las coincidencias no existen, ellas pasan porque **ALGO** Dios nos quiere decir – son los signos de los tiempos.

Año de la Vida Consagrada // día de S. Francisco // Domingo – día del Señor, todo justo en el año de 2015, ha sido así que Dios quiso que yo celebrara mis 25 años de Fidelidad de Dios que ha sostenido **la mía**.

Las fechas, celebraciones especiales se preparan con tiempo de antelación y con pequeños detalles que hacen toda la diferencia por pequeños que sean. Así este día ha sido pensado a lo largo del año y por eso hice un pedido a la Superiora Provincial, que ha podido parecer para algunas un capricho o mismo un lujo, algo que nadie lo había hecho nunca... pero hay siempre una primera vez! Hace años he escuchado el compartir de muchas hermanas sobre los 3 meses de “curso de renovación”, de los ejercicios espirituales hechos en Asís... tiempo de gracia que era valorado por cada una y que ayudaba a renovar los Votos y por eso a celebrar las Bodas.

Mi camino como Consagrada FMMDP, tuvo distintos momentos (como pienso que otros, pero sin querer hacer comparaciones), hubo momentos de mucho entusiasmo, entrega, alegría, de trabajo pastoral, profesional y de vivencia comunitaria, compartiendo sueños, proyectos, inquietudes... pero también hubo momentos de dudas, de dificultades, donde pude experimentar mi debilidad, donde llegué a cuestionar la coherencia y fidelidad al Carisma y Espiritualidad nuestras. Donde sentí la tentación de dar mi respuesta vocacional en otra familia, creyendo que era de verdad la Voluntad de Dios y que por eso tenía de ir por ahí... fueron años de mucha lucha, dolor, sufrimiento... a lo mejor la palabra que mejor lo define es la **CRUZ**, con todo lo que conlleva de significado: la consecuencia de una respuesta coherente al llamamiento; de **CONFIANZA EN DIOS**; y también el sentir el abandono de muchos, la soledad... pero también el tener unos pocos fieles, amigos, hermanas hasta el final. Como María, Juan y algunas mujeres, junto a la Cruz de Jesús. Ha sido por todo esto que me lancé a hacer el pedido de un tiempo en un lugar de misión, donde la respuesta a la pobreza del pueblo, fuera un situación de Misión Ad-Gentes que siempre me ha atraído y que a pesar del poco tiempo disponible por motivos profesionales, pudiera ser una experiencia iluminadora en este momento de mi camino.

Por este motivo he guardado hasta ahora el compartir este tiempo de gracia en tierras de Bolivia a pesar de ya haber regresado el 31 de Agosto. Ese compartir no tendría sentido fuera de este contexto. Puedo hoy decir que de verdad he vivido este tiempo como un **REGALO/UNA GRACIA** de Dios, que el Instituto me permitió – **GRACIAS DE CORAZÓN A M. HILARIA Y AL CONSEJO PROVINCIAL.**

Ha sido “espectacular” esta experiencia junto de este pueblo, uno de los más pobres de América Latina. Por su amabilidad, acogida, alegría y mucho cariño, desde los niños a los mayores, pasando por los jóvenes. Es difícil decir todo lo que he podido vivir en un mes y medio. ¡Parece poco, pero ha sido mucho! Las fotos que envió creo que pueden trasparenciar un poco esto... no es lo que he hecho lo importante, sino lo que he vivido, lo que sentí por dentro con cada uno de estos rostros que ahora no me son indiferentes, sino tienen nombre y ya hacen parte de mi vida – ¡**GRACIAS BOLIVIA!**

Pero no quiero dejar de compartir lo que para mí ha sido lo más importante: **LA COMUNIDAD DE FMMDP EN SANTA CRUZ DE LA SIERRA**, el conocer de cerca, el vivir cada día, el rezar juntas, el compartir vidas, sueños, búsquedas, el superar dificultades... el identificar cada nombre: Cata, M<sup>a</sup> Ester, Inma, Naima... cada una es sin duda, ahora, más mi hermana, más mi familia de FMMDP con un rostro concreto y un nombre. Ya nunca será lo mismo cuando escuche estos nombres, o escuche hablar de Santa Cruz/Bolivia y para ellas también Portugal ganó significado! ¡Qué linda es la **FRATERNIDAD UNIVERSAL CON ROSTRO Y NOMBRE!**

Ha sido también por eso que la fiesta de los 25 años, celebrados en Paço dos Negros, tuvo un significado especial, pues de estos 25 años, 13 han sido vividos en esta Parroquia, ha sido el local de mi experiencia como Novicia y mi primer destino como FMMDP. Es difícil pasar al papel tantos sentimientos, tantas emociones vividas en esta celebración. Creo que me quedo dando gracias a todos los que quisieron y pudieron estar presentes, y estos saben de qué hablo. Dar gracias por la presencia de mis padres, hermana

y sobrinos; dar gracias por las hermanas de Congregación que vinieron de distintas comunidades; dar gracias por los sacerdotes: a nuestro Párroco, que aunque no pudo celebrar con nosotros (fue a suplir otro sacerdote que ha sido operado), se hizo presente antes de la Celebración y también en un momento del compartir fraterno de la comida; por el Padre Víctor, misionero comboniano, que fue quien presidió la celebración de mis primeros votos, hace 25 años y ahora trabajamos juntos en el equipo diocesano de la CIRP; al Padre Nóbrega, vicentino, que ya nos conocemos hace más de veinte años, mi confesor y orientador espiritual y sobretodo un buen amigo! Las compañeras de la escuela, profesoras con quien trabajo a nivel profesional. Y de una forma muy especial por todo este pueblo: **¡JÓVENES, GRUPOS BÍBLICOS, AMAM, VOLUNTARIADO MISIONERO, GRUPOS DE CATEQUESIS, CATEQUISTAS Y MUCHOS AMIGOS!**

Os envío dos Power Point's, que mi comunidad me brindó en este día. Mi corazón en este día no estuvo sólo acá en Portugal, pero el Milagro se dio, pues me sentí unida y he visto a muchos rostros alrededor del mundo: España, Angola, Chile y Bolivia. ¡Muchas gracias a tod@s y cada un@ por hacer parte de mi VIDA!

¡Gloria y Alabanza sean dadas a Jesucristo que hace Maravillas en nosotras y por nosotras!

Gracias, Dios mío, por cada minuto vivido intensamente a lo largo de estos 25 años y por este maravilloso día – 4 de Octubre – día de S. Francisco.

¡Gracias, mi Dios, por el don de María Ana en mi vida, que sea fiel a su lema y carisma!

¡Bendito y alabado seas por todas las personas que has colocado en mi camino!

Invito a todas y cada una a decir conmigo:

**¡EL SEÑOR ES MI PASTOR NADA ME FALTA!**

